

## Exekutiv Order 09042023

Das Völkerrechtssubjekt Bundesstaat Preußen widerruft das Gesetz über die Immunitäten internationaler Organisationen (IOG) vom 29. Dezember 1945. Damit wurden Immunitäten, Vorrechte und Steuerbefreiungen für internationale Organisationen, die nach den Regeln des Völkerrechts nicht als internationale Organisationen gelten aufgehoben. Mit der Proklamation des Bundesstaat Preußen vom 10. September 2019 wurden diese Organisationen aufgelöst. Nach preußischem Recht und der preußischen Verfassung ist die Anwendung von Handelsrecht verboten.

Alle diese betroffenen Organisationen sind ab sofort ohne Immunität und ohne Steuerbefreiung nebst aller Handelnden und deren Familienangehörigen. Das Völkerrechtssubjekt Bundesstaat Preußen gibt damit bekannt, die Präsidenten der betroffenen Organisationen sind nicht mehr ermächtigt, internationalen Organisationen diese Privilegien per Erlass zu gewähren um den Bundesstaat Preußen nebst der weiteren 25 Bundesstaaten unter diese Organisationen in Handlung zu verwickeln.

Die Privilegien sind ab sofort erloschen. Zusammen mit der Haftungsfreistellung für die Pharmaindustrie im Zusammenhang mit Impfstoffen ist ab sofort und ex tunc wie nunc pro tunc die private Haftung angezeigt, da eingetragene Firmen handeln die keine völkerrechtliche Kompetenz besitzen.

Diejenigen, die hinter diesen Organisationen und Banken stehen, sind nicht die zukünftigen Herrscher dieser Welt. Internationale Organisationen, ihr Eigentum und ihre Guthaben, wo immer sie sich befinden und in wessen Besitz sie sich befinden, genießen keine Immunität von Klagen und jeder Form von Gerichtsverfahren, wie ausländische Regierungen. Beamte und Angestellte der internationalen Organisation sowie deren unmittelbare Familienangehörige sind voll haftbar für jedes Verbrechen gegen das Völkerrecht.

Es gibt 76 internationale Organisationen, die weitreichende Immunitäten und Privilegien genießen, zusätzlich zur Bank für Internationalen Zahlungsausgleich (BIZ) und 63 Zentralbanken und Finanzinstitutionen, die mit der BIZ die hiermit keine Immunität mehr besitzen. Es handelt sich nicht um gewöhnliche Organisationen. Sie sind zufällig die wichtigsten Organisationen, die die Pläne der Globalisten der neuen Weltordnung gegen die Menschheit umsetzen, und sie haben Hunderte von Nichtregierungsorganisationen, die mit ihnen und durch sie arbeiten und ab sofort nicht mehr haftungsfrei und ohne Immunität sind.

Diese Immunitäten sind alle nach Handels-, und Firmenrecht im Kriegsrecht entstanden und nach Völkerrecht aufgehoben, da sie privatrechtlicher Natur sind. Der Papst hat die Immunität im Jahr 2013 aufgehoben. Hiermit endet die Agenda 2030.



Verweiser

*Ulrich der Erste*